



三光幼稚園だより

4月号

http://sanko-kg.minato-kyo.ed.jp

ブログ: http://sanko-kg.minato-kyo.ed.jp/blog

Twitter: https://mobile.twitter.com/sankokg



令和5年4月5日
港区立三光幼稚園
園長 藤井 未知江

新たな春

園長 藤井 未知江

令和5年度がスタートしました。お子様のご入園・ご進級、おめでとうございます。今年度は45名の園児でのスタートとなりました。お子様が園生活に慣れるまで、不安を感じられることもあるかもしれませんが、子どもたちが充実した園生活を送ることができるよう、教職員一同、精一杯努力してまいります。

三光幼稚園の教育目標は、右欄に掲げるとおり、「じょうぶで元気な子 ゆたかな心をもつ子 自ら考えて行動する子」です。自ら主体的に園生活に取り組み、豊かに感じ、よく考え、友達と学び合う子どもたちを育ててまいります。

子どもたちは新しい環境の中で入園、進級を喜ぶ反面、新たな環境に慣れるのに時間がかかる子もいるでしょう。そのような子どもの姿に、保護者の皆様が不安を感じられることがあるかもしれません。ご心配なことがありましたら、遠慮なく教員にご相談ください。一人ひとりの力を伸ばしていく指導をするためには、園と家庭が子どもの情報を共有し連携しながら教育を行うことが重要です。

幼稚園は学校教育の第一歩であり、園での遊びをとおした学びは、生涯をとおして生き抜く力の基礎となり、小学校以降の生活や学習の基盤となります。一人ひとりの子どもたちに寄り添いながら、保護者や地域の皆様とのつながりを大切に教育活動を進めてまいります。

子どもたちの健やかな成長と豊かな学びのために、そして皆様の三光幼稚園がキラキラと光り輝く園でありますように、本園の教育活動に御支援、御協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

✿ 教育目標 ✿

じょうぶで元気な子
豊かな心をもつ子
自ら考えて行動する子



ボルダリングが、
設置されました！



畑を移動し、
ビオトープと駐輪場
が設置されました！

今月の保育のねらい

3歳児たんぽぽ組

- 教師に親しみをもち、安心して過ごす。
- 幼稚園での生活の仕方を知る。



4歳児ちゅうりっぷ組

- 進級や入園のうれしさを感じ、新しい生活に慣れ、身の回りのことを自分でしようとする。
- 好きな遊びや場を見付け、新しい環境に関わって遊ぶことを楽しむ。



5歳児すみれ組

- 進級の喜びを味わい、意欲をもって生活しようとする。
- 興味のあることや友達に対して、自分から関わって遊ぶことを楽しむ。
- 春の自然や身近な動植物に興味をもって関わったり、遊びに取り入れたりする。

